

Appel Missionnaire

Rome, le 11 octobre 2011

À tous les membres de la Congrégation de la Mission

Chers confrères,

La Grâce et la Paix de notre Seigneur Jésus-Christ demeurent en vos cœurs maintenant et à jamais!

Mes frères, nous voici une fois de plus au mois d'octobre, l'époque où traditionnellement le Supérieur Général lance un appel aux missionnaires à travers le monde pour répondre aux besoins de nos propres missions internationales ou aux requêtes venant de provinces spécifiques ou des évêques.

Je voudrais commencer cette Lettre d'Appel Missionnaire par une expérience que j'ai faite en septembre dernier. J'ai été invité avec le



P. Zeracristos, Assistant Général, à la célébration du centenaire de la Province de Madagascar. Nous avons participé à un certain nombre d'activités dans le cadre de la célébration de cet événement mémorable de l'histoire de la Province. Comme nous le savons tous, la mission de Madagascar était très aimée de Saint Vincent, même dans sa vieillesse il avait le désir de s'y rendre, mais il réalisa bien vite que c'était impossible. C'est une mission où Saint Vincent envoya près de trente missionnaires, aussi bien des prêtres que des frères. Malheureusement, ils ne survécurent pas tous à cette expérience, ils donnèrent leur vie pour la mission, geste admirable de la part de ces confrères.

Madagascar a resurgi, après cette première expérience des missionnaires, comme une Province. Elle est maintenant composée de missionnaires de diverses nations et cultures et de missionnaires autochtones. Un des fruits d'être une Province depuis cent ans est d'avoir un nombre suffisant de missionnaires pour en envoyer à d'autres Provinces dans le besoin.

Le 25 septembre dernier, à la cathédrale St Vincent à Tolagnaro, nous avons célébré la messe d'Envoi en mission de quatre confrères: Roch Alexandre Ramilijaona est destiné à une Mission Internationale au Tchad, où la Province de Madagascar avec d'autres membres de la COVIAM travailleront en collaboration avec les Filles de la Charité et les chrétiens de cette région. Un missionnaire du Cameroun et un autre du Nigéria y ont déjà commencé leur expérience.

Sedy Rabarijaona a répondu à ma lettre d'Appel Missionnaire de l'an dernier dans laquelle la Province de Porto Rico demandait des confrères pour un besoin urgent auprès des Haïtiens, particulièrement ceux de la diaspora. Sedy rejoindra bientôt cette mission et y travaillera avec des confrères de la Province de Porto Rico.

Le Père Pierre Calvin Tsimangovy et le Frère Joseph Razafindrabe vont commencer une mission à l'île de la Réunion, une



mission commune des Provinces de Paris et de Madagascar. Dans l'histoire de Madagascar, des Lazaristes furent envoyés à La Réunion à l'époque dans l'espoir de pouvoir retourner un jour à Madagascar... Actuellement la Congrégation de la Mission n'est pas présente à l'île de la Réunion. Je suis ravi de voir que dans cette mission, comme c'est la tradition dans l'histoire de la Congrégation, un frère fasse partie des efforts pour la mission.

Sans aucun doute, Madagascar est elle-même un pays de mission. Et je suis vraiment reconnaissant du travail merveilleux que les missionnaires de France, d'Espagne, d'Italie, de Pologne et de Slovénie ont réalisé depuis le début et continuent d'accomplir ensemble avec nos confrères Malgaches. Aussi, l'envoi en mission dans d'autres pays est pour moi un signe de maturité de la Province de Madagascar. Les confrères sont conscients du fait que bien qu'ils soient formés à Madagascar, ils sont missionnaires pour la Congrégation de la Mission, et donc disponibles pour aller là où ils peuvent être appelés et où il peut y avoir un besoin.

Ceci dit, je remercie la Province de Madagascar pour l'exemple qu'elle nous donne, et je vous encourage tous à réfléchir sérieusement sur le contenu de cette Lettre d'Appel Missionnaire. Elle donne les dernières nouvelles des missions que nous avons actuellement, présente les nouvelles demandes que nous avons reçues et souligne quelques missions particulières. A la fin de la lettre se trouve la procédure à suivre pour celui qui voudrait envisager de s'offrir pour aller au-delà des frontières de sa propre Province.

Mes frères, il y a toujours moyen de répondre aux demandes du Supérieur Général ainsi qu'à celles des différentes Provinces afin de renforcer notre collaboration dans la Congrégation tout entière. Le document de notre Assemblée générale nous appelle à répondre avec une plus grande créativité à la mission et à la charité. Je voudrais souligner trois des réponses proposées par nos Lignes d'Action :

- inciter la disponibilité personnelle et la mobilité;
- participer à des projets missionnaires nouveaux et audacieux, entreprendre de nouvelles œuvres d'évangélisation en relation avec les nouvelles cultures émergentes, le dialogue œcuménique et interreligieux;
- aller au plus loin – missions *ad gentes*.

Notre Assemblée générale, mes frères, nous a appelés à ces actions, et je prie que nous puissions y répondre tandis que je vous présente un appel à la mission pour 2011.

MISSIONS INTERNATIONALES

1. Je commence par une mise à jour sur nos missions internationales existantes où il y a toujours une opportunité de se porter volontaire si on se sent appelé à le faire. A **El Alto, Bolivie**, l'an dernier un nouveau confrère, Emilio Torres, de la Province du Pérou a rejoint les trois autres missionnaires. Je vous rappelle leurs noms et vous demande de prier pour que leur mission soit fructueuse: il s'agit de Cyril de Nanteuil de Paris, Diego Plá de Madrid et Aidan Rooney, supérieur de la mission, de la Province Orientale des USA. Comme vous pouvez vous rappeler également, l'an dernier nous avons commencé une nouvelle mission à **Cochabamba** avec les confrères Joel Vásquez de Colombie, David Paniagua et Jorge Manríquez. Ces deux derniers sont originaires de Bolivie. La langue de ces deux régions est l'espagnol et la langue maternelle du peuple.
2. La mission des **Îles Salomon**, prend de l'expansion pour inclure non seulement un Séminaire pour les trois diocèses des Îles Salomon qui est à la fois un Séminaire de philosophie et de théologie sous notre responsabilité, mais aussi une paroisse. De plus, elle s'est étendue à une autre paroisse dans un des diocèses voisins. Parmi les confrères travaillant aux îles Salomon se trouve Victor Bieler, notre ancien Assistant général, qui est un exemple pour nous tous car, à 82 ans, il est toujours habité par cet esprit missionnaire. Nouvellement arrivés à la mission sont Raul Castro d'Argentine, Tewolde Negussie Teclmicael de la Province de st. Justin de Jacobis, Augutinus Marsup qui est revenu de l'Indonésie, Yohanes Agus Setyeno de l'Indonésie et Joachin Nwaorgu Udochukwu du Nigeria. Ivica Gregurec de la Slovénie continue fidèlement dans la mission. Comme nous le savons la mission des Îles Salomon est sous la responsabilité de la Curie généralice avec une aide spéciale de l'APVC. La mission est coordonnée par Greg Walsh, supérieur, originaire de l'Australie. Par la même occasion, je tiens à remercier Flaviano Caintic des Philippines pour le service qu'il a assuré avec tant de générosité durant ces trois dernières années aux Îles Salomon.
3. En **Papouasie-Nouvelle-Guinée** la mission marche bien en ce moment avec les quatre confrères. Nouvellement arrivé est Emmanuel LaPaz des Philippines qui rejoint Justin Eke du Nigeria et Wlodzimierz Molota de Pologne. Homero Marin, originaire de Colombie, assure la coordination. Nous espérons qu'avant la fin de l'année ou avant le début de l'année prochaine, Georges Maylaa de la Province d'Orient puisse rejoindre la mission de PNG, aussi bien

que Jude Lemeh de la Province du Nigeria. Les langues parlées tant aux Îles Salomon qu'en Papouasie-Nouvelle-Guinée sont l'anglais et l'Anglais pidgin.

NOUVELLES MISSIONS

4. Nous avons récemment reçu une lettre du nouvel Évêque du **Diocèse d'Alotau Sideia de Papouasie-Nouvelle-Guinée**, notre confrère Rolly Santos, originaire de la Province des Philippines, et ex-missionnaire en Papouasie-Nouvelle-Guinée. Il m'a demandé si je pouvais inclure son diocèse dans cette lettre. Il dit que, géographiquement parlant, Alotau Sideia est probablement un des plus grands diocèses du monde, et la plupart des paroisses sont séparées par de grandes étendues de l'océan. Certaines sont si éloignées qu'il faudrait deux jours pour s'y rendre par bateau motorisé. Actuellement le diocèse a un grand besoin de prêtres, car il y en a 21 pour 17 paroisses, et parmi ces prêtres, cinq ont 75 ans et plus. Certaines paroisses ont 20 chapelles/communautés ou plus. Il voudrait plus particulièrement avoir deux prêtres Lazaristes et un frère si possible pour aller à Kiriwina aux Îles Trobrand. Là, il y a deux grandes paroisses avec une population active de 2 500 personnes. Chacune de ces paroisses a six chapelles, trois agences Catholiques, et des écoles maternelles et primaires. Il écrit qu'il serait préférable que les confrères volontaires pour cette région soient en bonne santé et capables de voyager par mer si nécessaire. Finalement, il précise que ces confrères devraient savoir vivre simplement et s'adapter aux conditions du lieu, puisqu'il n'y a pas d'électricité, donc pas de TV et aucun centre commercial. Ceci fait partie des nouvelles requêtes pour aider une région où nous avons déjà une présence significative et en même temps des vocations émergentes. La langue est l'anglais et la langue du peuple.
5. Un autre projet de la Curie pour les missions internationales est au **Tchad** avec la collaboration de la COVIAM. Actuellement ils sont deux à la mission: Albert Atching Kirikil de la Région du Cameroun, Province de Paris, et Onyeachi Sunday Ugwu de la Province du Nigeria. Bientôt Roch Alexandre Ramilijaona de la Province de Madagascar les rejoindra. J'ai visité les confrères de cette mission qui ont rejoint un groupe de Filles de la Charité de la Province de Saint Sébastien. Les Sœurs travaillent dans cette région éloignée depuis plus de dix ans. C'est une mission simple et difficile. Mais elle n'est pas réservée aux confrères de la COVIAM, donc tout confrère serait le bienvenu à considérer cette mission. La langue officielle est le français, mais on parle aussi la langue autochtone du pays.

6. Je suis heureux de vous annoncer que le 1^{er} septembre dernier, les deux confrères assignés à la mission de **Tunisie** sont déjà sur place. Il s'agit du Père Firmin Mola Mbalo, originaire du Congo, de la Province de Toulouse et le Frère Henry Escurel de la Province des Philippines.
7. Une autre nouvelle mission que nous avons commencée, au moins dans ses premières étapes qui consistent à trouver l'endroit approprié pour notre service, est l'**Angola**. Cette étude est entreprise actuellement par José María Nieto, l'ex-Assistant Général et José Martínez Ramírez, de la Province du Mexique. J'ai reçu un mot des Filles de la Charité de cette mission, ainsi que des branches de la Famille Vincentienne disant combien ils sont ravis de nous voir enfin arriver et établir notre présence parmi la Famille Vincennienne et le peuple de ce pays pauvre Lusophone. Nous espérons qu'ils seront rejoints par un troisième confrère une fois que le lieu de mission sera déterminé par le Conseil Général. Les Pères Nieto et Pepe vont étudier trois requêtes que nous avons reçues d'Angola. Il s'agit des diocèses de **Malanje**, **Sumbe** et **Mbanza Congo**.
8. Nous avons deux nouvelles requêtes: l'une vient du diocèse de **Mbaiki, République Centrafricaine**. L'évêque a fait la demande suivante qui vient de la Conférence Épiscopale de la République Centrafricaine. Il mentionne que c'est une période où l'Église centrafricaine a beaucoup souffert à cause de la crise de ces deux dernières années dont nous sommes tous conscients. Le diocèse qui a été établi en 1995 a seulement 10 paroisses dans la Région de Lobaye. Ce dont ils ont le plus besoin actuellement, ce sont des prêtres exemplaires. A cause du manque de formation spirituelle de ces dernières années, une situation de faiblesse a émergé chez les prêtres actuels de ce pays. L'évêque connaît notre charisme, une Congrégation qui a consacré sa vie au service du clergé comme au temps de St Vincent lorsque le clergé était aussi considéré comme traversant une période de faiblesse. J'espère vraiment que nous pourrions répondre à cette requête. La langue est le français. Nous avons déjà une présence dans le pays. Il y a trois confrères de la Province de Paris qui, de la Région du Cameroun, ont établi une mission à Bangui.
9. L'autre vient du Bénin: par l'intermédiaire des Sœurs de la Médaille Miraculeuse, une Congrégation ayant ses racines en Slovaquie et une mission dans notre Vice-province des Saints Cyrille et Méthode, j'ai reçu une demande, non seulement de la Mère Générale, mais aussi de l'Évêque de **N'Dali, Bénin**. Ils demandent que des confrères de la Congrégation de la Mission puissent établir une présence dans le pays. Le diocèse est composé de 800 000 habi-

tants, 4 prêtres natifs dont un seulement travaille dans le diocèse, 16 séminaristes, un petit nombre de prêtres venant d'Espagne, d'Italie et d'Afrique. Cette région a besoin d'aide pour l'évangélisation, car l'Islam prospère malgré le dur labeur des missionnaires.

10. De la part de l'évêque du nouveau diocèse de **Bunda Tanzanie** : il y a 16 prêtres qui travaillent dans 14 paroisses et dans d'autres institutions diocésaines, tandis que la population catholique augmente. Une partie du diocèse est composée de quelques Îles au Lac Victoria que le diocèse n'est pas en mesure d'évangéliser à cause du manque de prêtres. Il invite la Congrégation de la Mission à servir dans ce nouveau diocèse.
11. Dans la Lettre d'Appel Missionnaire de l'année dernière j'avais inséré aussi une requête de l'Évêque de **Kaolack au Sénégal**, qui disait « avec confiance je sollicite la présence de votre Congrégation pour l'œuvre d'évangélisation dans le Diocèse de Kaolack ». Malheureusement il n'y a eu aucune réponse à cette demande bien que l'évêque ait un grand désir de renforcer la présence missionnaire dans son diocèse. La langue est le français.
12. L'évêque de **Punta Arenas**, demande des prêtres pour son diocèse situé dans le sud du Chili. Le diocèse comporte aussi tout un secteur rural sans prêtres où l'évêque a placé quelques diacres et un prêtre âgé de 82 ans. Sont présentes dans le diocèse deux Communautés de Filles de la Charité qui sont aidées spirituellement par les prêtres du lieu, et une fois par an, pendant quelques jours, par le Visiteur de la Province du Chili. Donc, la présence de la Congrégation de la Mission serait une bénédiction pour les Filles de la Charité et la Famille Vincentienne présentes sur cette terre de mission. Le climat, avec des hivers très froids et du vent très fort, a découragé beaucoup. Il y a également de grandes distances mais on peut apprécier la solitude de l'immensité de la Patagonie chilienne.

MISSIONS PROVINCIALES

13. Je suis très heureux d'annoncer que la vice-Province des Saints Cyrille et Méthode a été renforcée avec deux confrères: Anthony Ekpunobi de la Province du Nigeria et Thomas Enchackal de la Province de l'Inde du Sud. Ils assurent tous deux un service auprès des personnes de leurs pays respectifs. Il y a de grands besoins dans cette vice-Province. J'ai pu visiter l'Ukraine, la Biélorussie et la Sibérie de l'est, Niznij Tagil. Les confrères y font un travail admirable, mais ils ont toujours besoin de nouveaux missionnaires pour

les aider. Le russe est difficile, mais nous sommes appelés à être missionnaires et donc à étudier des langues difficiles.

14. Je lance, une fois de plus, un appel en faveur de la **Province de Chine**. La langue est le chinois. Beaucoup de confrères viennent du monde entier et nous espérons toujours pouvoir renforcer cette mission, particulièrement celle de la Chine continentale. Je suis heureux d'annoncer qu'il y a eu là une grande collaboration de la part des laïcs vinciens et nous espérons pouvoir renforcer cet effort avec le début d'une communauté de MISEVI. C'est un espoir prometteur pour l'avenir.
15. La **vice-Province du Mozambique** est une mission qui continue de dépendre principalement des confrères de l'extérieur. Les missionnaires de longue date sont du Portugal et maintenant ils sont aussi bien du Brésil, du Mexique, du Nigeria, de l'Erythrée, d'Argentine, du Congo et d'Espagne. La langue est le portugais. La vice-Province a récemment pris la responsabilité de la mission de Nacala qui appartenait à la Province de Salamanque.
16. Je lance aussi un appel à tous les confrères afin qu'ils continuent de nous aider à soutenir notre **Province de Cuba**. Cette mission a été renforcée au cours des deux dernières années avec des confrères comme Ángel Garrido de la Province de Madrid venant de Madagascar, et Nicolas Salazar de la Province de Colombie. Nous continuons de prier que le Seigneur veuille nous bénir et nous envoyer des vocations dans cette mission.
17. Je demande des missionnaires pour notre **Province de Hongrie**. Les confrères sont toujours en petit nombre, et pourtant la mission est bien vivante avec de jeunes confrères désireux de servir dans l'esprit de Saint Vincent de Paul. La langue est le hongrois.
18. Il y a toujours un besoin de missionnaires pour renforcer la **vice-Province de Costa Rica**, particulièrement sa mission à **Santiago Apóstol, Amubri, Talamanca**. C'est un secteur très montagneux où les confrères de cette petite vice-Province ont fait une demande au Supérieur Général il y a quelques années et à laquelle nous devons encore répondre, bien qu'ils aient été renforcés avec du personnel de la Province de Colombie dans le domaine de la formation. La langue est l'espagnol et la langue autochtone du pays.
19. Je continue d'inclure dans la liste un appel aux missionnaires du monde entier pour notre mission de **Honduras**, particulièrement pour le secteur qui est sous la responsabilité de la Province de Barcelone. Je suis heureux d'annoncer que la Province de Slovaquie

a une nouvelle mission en voie de réalisation dans le Diocèse de notre confrère évêque Luis Solé. La langue est l'espagnol et le moskitia. Pour ceux qui pourrait être intéressés à continuer de soutenir la Province de Barcelone ce serait un merveilleux effort missionnaire.

20. Comme d'habitude je voudrais lancer un appel pour quelques unes de nos missions provinciales comme je l'ai fait par le passé. Une fois de plus le Visiteur de Porto Rico demande si nous pouvons donner des missionnaires pour la **Région d'Haïti** afin que les confrères qui y sont puissent avoir l'opportunité de continuer des études supplémentaires et approfondir leur connaissance de l'esprit vincentien. La langue est le français et le créole haïtien.

Je conclus avec quelques missions particulières

- Je profite de cette occasion pour mentionner que nous avons un missionnaire du Congo qui assure une mission spéciale en **Haïti**. Il s'agit de Jean-Pierre Mangulu qui est sous la responsabilité de la Curie, et travaille à l'animation de la Famille vincentienne, particulièrement pour la création de projets pour le **projet Zafen de la Famille Vincentienne Internationale**. C'est un projet très important et qui a de grands besoins. Jean-Pierre assure non seulement ce service, mais aussi celui de Directeur provincial des Filles de la Charité de Haïti qui lui fut confié l'an dernier.
- Je voudrais faire mention de l'esprit missionnaire qui a été souligné par Dan Borlik récemment nommé Assistant Directeur du **Programme du CIF**. Dan commence la période de transition ce mois-ci. Il va succéder au P. Carlos Fonsatti qui a fait un excellent travail pour faire avancer les projets du CIF durant ces cinq dernières années avec Marcello Manimtim.
- Une autre mission spéciale que je voudrais mentionner est celle de Joseph Agostino qui a été nommé par la **Commission de Leadership de la Famille Vincentienne** pour assurer la coordination avec une autre équipe en vue de créer un programme pour des Responsables de la Famille Vincentienne. Joe Agostino est de la Province Est-USA, il a été impliqué dans un certain nombre d'activités différentes ayant trait à des projets tant pour sa propre Province que pour d'autres. Je remercie Joe pour son esprit missionnaire, disposé à partager ses talents au-delà des frontières de sa Province.
- Et enfin je mentionne une mission spéciale où se trouve notre ancien délégué de la Famille vincentienne, Manuel Ginete. Après avoir dialogué avec moi et avec l'approbation de son Visiteur, il est maintenant en mission au **Sud-Soudan**, mission qui a été mise sur pied

par l'Union des Supérieur(e)s Généraux. C'est une mission intercongrégationnelle où vingt missionnaires, quinze femmes et cinq hommes, de Congrégations différentes sont partis renforcer des services tels que la santé, l'enseignement et des activités pastorales. Ces missionnaires ne sont pas là pour assumer ces responsabilités eux-mêmes, mais pour préparer d'autres afin qu'ils puissent être les nouveaux agents émergents pour ce nouveau pays du Sud-Soudan. Je félicite notre confrère et demande les grâces et la santé dont il a besoin pour répondre fidèlement à l'appel qu'il a reçu.

La prière que nous récitons chaque jour demande que le Seigneur envoie des ouvriers à sa moisson. C'est ma prière pour qu'il y ait des réponses généreuses aux cris des pauvres.

Exspectatio Israel, Salvator eius in tempore tribulationis, propitius de caelo respice, vide et visita vineam istam, rivus eius inebria, multiplica genimina eius et perfice quam plantavit dextera tua. Messis quidem multa, operarii autem pauci. Rogamus ergo te, Dominum messis, ut mittas operarios in messem tuam. Multiplica gentem et magnifica laetitiam, ut aedificentur muri Jerusalem. Domus tua haec, Domine Deus; domus tua haec: non sit in ea, quaesumus, lapis quem manus tua sanctissima non posuerit. Quos autem vocasti, serva eos in nomine tuo et sanctifica eos in veritate. Amen.

Votre frère en saint Vincent,

A handwritten signature in black ink that reads "G. Gregory Gay, C.M." The signature is written in a cursive, flowing style.

G. Gregory Gay, C.M.
Supérieur Général

Information importante à la page suivante

INFORMATIONS ET CRITÈRES POUR CEUX QUI RÉPONDENT

1. Après une période de discernement sérieux, si vous vous sentez appelés à vous porter volontaires pour la mission, veuillez envoyer votre lettre à Rome ou courriel (cmcuria@cmglobal.org) avant le 27 novembre 2011, ou encore avant le 27 février 2012 de sorte que nous puissions étudier les demandes lors de nos sessions de « Temps Fort » de décembre 2011 et de mars 2012.
2. Il est certainement utile d'avoir une connaissance de la langue auparavant, mais ce n'est pas absolument nécessaire. Une formation linguistique et culturelle sera proposée aux missionnaires.
3. Bien que nous ayons décidé de ne pas établir de limite d'âge, il est cependant nécessaire que le candidat ait une bonne santé et une certaine souplesse pour l'inculturation.
4. Les confrères qui se portent volontaires doivent en informer leurs Visiteurs respectifs que je contacterai également pour leur en parler.
5. Vos lettres doivent fournir des informations sur vous-mêmes, vos expériences ministérielles, vos connaissances linguistiques et votre formation. Elles doivent aussi exprimer vos préférences, par exemple la mission où vous aimeriez être envoyés...
6. Même si vous avez déjà écrit par le passé, veuillez écrire à nouveau. L'expérience a montré que des confrères qui ne sont pas disponibles aujourd'hui peuvent l'être demain.
7. **Si vous ne pouvez aller en mission, votre contribution financière peut sans doute exprimer votre zèle pour la mission. Chaque année, environ 15 Provinces, ayant besoin d'une aide financière pour réaliser leur mission, cherchent un subside de micro-projet de \$5000 ou moins auprès du Fonds de Solidarité Vincentienne (VSF). Ces subsides peuvent être accordés par le VSO rapidement (à travers la Curie) et avec un minimum de paperasserie. Le VSO publie les fruits merveilleux de ces subsides accordés dans son Bulletin trimestriel (disponible sur www.famvin.org/vso). Le puits des subsides pour les micro-projets s'assèche. Des dons faits au VSF sont l'unique source de financement pour ces subsides de micro-projet.**

**FONDS DE SOLIDARITÉ VINCENTIENNE:
POUR FAIRE UNE CONTRIBUTION**

Contributions provinciales, locales et individuelles

1. Etablir les chèques à l'ordre de: « Congregazione della Missione » et écrire au dos « pour dépôt seulement ». Ils doivent être adressés à:

Econome Général
Via dei Capasso, 30
00164 Roma - Italia

2. D'autres possibilités pour des virements bancaires peuvent être étudiées avec l'Économe Général.
3. **Indiquer clairement que le don est pour le VSF.**

Dans tous les cas

1. Un accusé de réception sera envoyé pour tous les dons reçus. (Si après un laps de temps raisonnable vous ne l'avez pas reçu, veuillez nous contacter pour éclaircissement)
2. Si vous faites un virement bancaire comme mentionné ci-dessus, veuillez nous en informer.